



# Todas y todos vamos a la gran marcha del 1° de Mayo

Este 1° de mayo les recordamos  
que este gobierno sigue con  
sentido humano



El FMLN saluda a nuestro pueblo trabajador, mujeres y hombres de todas las edades que en el campo y en las ciudades de nuestro país,

con sus manos y su inteligencia se ganan el pan de cada día para sus familias.

Saludamos a los niños que un sistema injusto obliga a trabajar a la par de sus padres.

Saludamos a los empleados del sector público y del sector privado y a los miles y miles de mujeres y hombres que en lo mejor de su edad productiva ya no encuentran empleo, viéndose obligados a vender en las calles y mercados, y que cada día son más y venden menos.

Saludamos a los vendedores de CDs, DVDs, cachuchas, cinchos, camisas y otros productos de marca y a los que Antonio Saca con sentido humano les echa la policía, maltratándolos y decomisándoles su medio de trabajo, y hasta los lleva a la cárcel, como lo hizo hace unos días;

Saludamos a los motoristas y cobradores,

trabajadores valientes soportando la extorsión y la amenaza a sus vidas.

Saludamos a las muchachas que en las maquilas, en pleno siglo veintiuno sufren la explotación y el acoso humillante de los jefes patronales.

Saludamos a las mujeres que todo el día los siete días de la semana trabajan en "oficios domésticos" por un salario "que en la mano no se ve"...

## **Los saludamos y los llamamos a sumarse**

a la gran marcha de este Primero de Mayo, todos unidos en un solo puño, mujeres, hombres, niños, tranquilos pero firmes en su voluntad de ya no más dejarse imponer la prepotencia y el autoritarismo del gobierno arenero, gobierno falso, gobierno incapaz, gobierno servil, gobierno violador de la ley, gobierno abusivo de los medios de comunicación. Gobierno que le impuso al país un TLC que va a terminar de acabarse a los campesinos.

Todos a esa gran marcha de este pueblo trabajador que en las elecciones recién pasadas le dio una lección a Saca, impidiéndole tener una Asamblea sumisa a su voluntad.

Este pueblo que hoy en la calle, todos juntos, amas de casa, vendedores, estu-

diantes, pueblo organizado y no organizado, que no estamos dispuestos ya nunca más a quedarnos callados y de brazos cruzados ante sus mentiras y sus políticas neoliberales que sólo infelicidad y pobreza le han traído al país.

Y llamamos a nuestra militancia –que también son trabajadores; y a nuestros veteranos a unirse a esa gran marcha que las fuerzas sindicales y sociales organizan en San Salvador. Ahí, junto a ellos,

marchará toda nuestra dirección y nuestros funcionarios recién electos, en este día de lucha y de reivindicación de la memoria de aquellos compañeros que hace ciento veinte años se levantaron en Chicago, y fundaron el luminoso y combativo Primero de Mayo.

Y sin vacilaciones apoyamos, y nos solidarizamos totalmente con nuestros hermanos que en los Estados Unidos han levantado cabeza y están triunfando contra una ley que pretende criminalizarlos por el solo hecho de ser indocumentados, como si ser indocumentado fuese un delito...

# **Viva el Primero de Mayo** **Día Internacional de la Clase Trabajadora**



**Comisión Política**